



El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Anuncio de despido en la Constructora

La dirección de esta factoría de la Constructora Naval ha comunicado oficialmente al Jurado Mixto el despido de 250 obreros dentro de un plazo de veinte días, que se cumplirá el 10 de Noviembre según nos dicen.

La noticia ha producido la natural alarma y revuelo entre el personal de estos astilleros y ayer mismo el Sindicato profesional de obreros y empleados de esta sociedad envió telegramas al Gobierno, a los diputados señores Salmón y Maestro, al señor Gil Robles y otros pidiendo su apoyo para que no lleguen a realizarse dichos despidos.

Una Comisión ha visitado también a las autoridades locales y fuerzas vivas para que coadyuven a la solución del conflicto social que habría de producirse en este caso, quedando sin pan 250 familias de humildes trabajadores.

A muchos ha extrañado esta determinación de la Empresa, pues aún cuando es sabida la aguda crisis de trabajo que desde hace tiempo viene soportando la Constructora año a costa de sacrificios y con un alto espíritu patriótico, están reclentando las seguridades dadas por el ministro de Marina señor Rocha de que por ahora no habría despidos, pues el problema quedaba solucionado con las nuevas construcciones aprobadas por las Cortes.

Como nuestro mayor deseo es de que haya paz y trabajo, base de toda prosperidad, nos unimos cordialmente a las peticiones que en estos momentos se formulan para que por el Gobierno y la dirección de la Sociedad se busque una fórmula de solución que aleje el desasosiego de los hogares de nuestros obreros.

Homenaje nacional a los institutos armados

El patriótico esfuerzo realizado por la fuerza pública en los pasados sucesos revolucionarios, merece muy justamente el homenaje de toda España.

Al objeto de premiar tales sacrificios la Cámara de Comercio y Unión Mercantil e Industrial de esta ciudad han abierto una suscripción pública para facilitar que Cartagena tanto en su sector mercantil como en el corporativo y particular, pueda contribuir al cívico homenaje.

A tal efecto, dichas entidades invitan a sus electores socios y simpatizantes con la idea, para que egroten con sus donativos la suscripción que desde hoy queda abierta en los respectivos domicilios sociales.

Ultimas noticias de los sucesos revolucionarios

BAJAS, DETENCIONES Y CLAUSURA DE CENTROS

(CONFERENCIA DE LA TARDE)

Madrid.—Amaro Rosa, detenido en la frontera portuguesa, ha sido sometido a un extenso interrogatorio en la Dirección de Seguridad.

Se guarda gran reserva sobre esta declaración a la que se concede mucha importancia.

—Las bajas comprobadas hasta hoy con motivo de los sucesos revolucionarios son:

Guardia Civil: 92 muertos y 146 heridos. Asalto: 29 muertos y 100 heridos. Desaparecidos 73.

Oviedo.—La Junta diocesana de Acción Católica ha acordado ponerse a disposición de la Junta pro desvalidos.

—En la reunión celebrada por los diputados, ministros y autoridades se acordó presentar al Gobierno peticiones para auxiliar al Ayuntamiento de Oviedo para que continúe sus gestiones administrativas porque los rebeldes se llevaron todos los fondos que había.

Se hace difícilísimo además cobrar, hora a hora, el arbitrio y es preciso atender al problema de seguridad e higiene de la ciudad.

Se calcula que es necesario lo menos las dos terceras partes de los ingresos anteriores ascendiendo a dos millones la cantidad que hace falta.

La segunda petición acordada se refiere a la necesidad de reconstruir los edificios públicos del Estado.

La tercera es una indemnización por el Estado por todos los perjuicios sufridos por las industrias y comercios, pues las compañías de Seguros no pueden reparar los daños de los incendios y la destrucción ocasionados.

—Desde el día 5 al 13 la cifra de los muertos recogidos en el campo y en la ciudad de Oviedo y sus inmediaciones pasan del millar, perteneciendo el 80 por 100 de las bajas a los revoltosos.

El día 13 habían hospitalizados 375 paisanos y rebeldes heridos y 200 militares.

Ayer fueron heridos 35 de la fuerza pública y 103 entre revoltosos y no revoltosos.

Han ingresado en la cárcel un millar de paisanos.

—El cabecilla revolucionario Gonzalez Peña, del cual se creía que se había suicidado, parece que se encuentra en un poblado

cercano acorralado por la fuerza pública.

—Los revoltosos sostuvieron un intenso tiroteo en Imenea. Las tropas se batieron con los insurrectos haciendo castigos ejemplares.

Todavía quedan núcleos pequeños que se hacen fuertes, en el monte, pero no podrán resistir mucho.

—Se sabe que el revoltoso Amadeo Fernández, viendo perdida la partida, acudió al Gobierno pidiendo un armisticio que le fue rechazado. Entonces Amadeo huyó.

—El ministro de Justicia ha visitado el palacio de Castilejo.

El de la Guerra se trasladará a Mieres y Sama.

El de Obras Públicas visitará la Casa de Correos para ver la forma de reinstalar los servicios.

Los tres ministros irán esta tarde a Gijón, regresando a las seis a Oviedo para recibir comisiones de los pueblos de la provincia que les expondrán asuntos de interés.

Pamplona.—Ha sido clausurada por orden de la autoridad militar la Casa del Pueblo y también los centros comunistas de esta ciudad y 32 Casas del Pueblo de la provincia.

Huelva.—En el puente internacional entre Portugal y España han sido detenidos 5 individuos complicados en los sucesos revolucionarios.

San Sebastián.—En la fábrica Alfa de Eibar al abrir un cajón el maestro de taller Galarraga se encontraron doce planos señalando la colocación de 23 grupos revolucionarios de la provincia, con los nombres de los componentes de los grupos, sus jefes y otros detalles.

Como consecuencia del hallazgo ha sido detenido el jefe de grupo Benigno Basterran.

Barcelona.—Han pasado a disposición de la autoridad militar nueve detenidos como supuestos autores de los sucesos de Sabadell. También ha sido detenido el panadero Francisco Montaña inculcado de disparar contra la fuerza pública.

Murcia.—Ha sido detenido el oficial de Telégrafos señor Biedma y ocho individuos más de filiación extremeña.

+
XVII ANIVERSARIO DEL SEÑOR
D. VICENTE SERRAT ANDREU
Que falleció el 27 de Octubre de 1917
Confortado con los Auxilios Espirituales
R. I. P.

La exposición de su Divina Misericordia, las misas que se celebren desde las 8 y 1/2 a las doce, cada hora, y los ejercicios a las cuatro de la tarde del sábado día 27 del corriente en la Iglesia de Santo Domingo serán aplicados por el eterno descanso de su alma.

Su viuda, hijos, hijos políticos, hermanas políticas, etc., nietos y demás familia ruegan a sus amigos y personas piadosas asistir a estos cultos por lo que les quejarán muy agradecidos.

Cartagena 24 de Octubre de 1934.

H y concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

La Gaceta

Madrid.—Ha sido nombrado don José María Payá Nivarro, Secretario general de la Universidad de Murcia.

Otras noticias

Madrid.—El boxeador Ignacio Ara ha vencido al portorriqueño Pete Martín.

San Sebastián.—El tribunal de urgencia ha condenado a los alcaldes de Beasain y Ezquioga a ocho años y un día de inhabilitación y 300 pesetas de multa por abandono del cargo con motivo del asunto de los ayuntamientos vascos.

DE SOCIEDAD

NOTAS VARIAS

El próximo lunes día 29 a las cuatro y media de la tarde en la Iglesia de la Caridad se unirán con los lazos matrimoniales las bellas y distinguidas señoritas Manolita y María del Carmen Ramos Izquierdo y Topete con don José L. Barrera y Aragonés y don Carlos Sanchez Sicilia y de León respectivamente.

—A partir del próximo domingo durante el Ofertorio de la misa de 12 en la parroquia de Santa María de Gracia cantará el notable barítono don José Brotons.

—Ayer tarde ante las plantas de nuestra excelsa Patrona la Virgen de la Caridad se unieron con los indisolubles lazos del matrimonio la bella señorita María Luisa Meseguer Soler y el teniente de Artillería don José Manuel Carreras Bosch.

Apadrinaron a los contrayentes el padre de la novia don Agustín Meseguer, coronel de Intendencia de la Armada, y doña María Bosch de Carreras, madre del novio.

Bendijo la unión don Manuel Garrigós.

Nuestra felicitación a los nuevos esposos.

LETRAS DE LUTO

Ayer mañana se celebró una misa

en el altar mayor de la iglesia de la Caridad en sufragio del alma de nuestro inolvidable compañero en la prensa don Germán Gimeno. Al acto asistieron muchos amigos del finado que renovaron su pésame a la familia.

SIN SESIONES MUNICIPALES

Hoy tampoco hay sesión municipal, porque el Gobernador, ha dispuesto que no se celebren hasta nueva orden.

Es muy comentada la situación en que se encuentra el Ayuntamiento, con un Concejo destituido virtualmente desde hace más de veinte días y con una Comisión Gestora a la que no se le da posesión a pesar de estar designada.

¡Suerte que tiene Cartagena!

FUTBOL

Partido benéfico

Después de los entrenamientos celebrados en el campo de deportes del Arsenal entre los equipos de las diversas dependencias de la Base se ha designado la siguiente selección de la Marina para competir mañana tarde en el campo de la plaza de España contra la Gimnástica Abad: Manobens; Martí, Pardo; Agut, Flaquer, Gradolid; Soriano, Ramirez, Palasi, Tamarit, Sanchiz.

Este interesante encuentro, como ya hemos anunciado, será para contribuir a la suscripción pública en favor de los institutos armados triunfadores de la revolución.

El partido empezará a las tres y media.

Casa de Niños Expósitos

Se necesitan nodrizas de leche de 1 a 5 meses
Buen trato y buena retribución

Plaza de la Constitución (antes de la Merced) número 17.